

Des manifestants en Ukraine exigent la fédéralisation du pays



Kiev, 7 avril (RHC- EFE-DPA-PL)- Des milliers de manifestants dans des villes de l'est de l'Ukraine ont exigé la fédéralisation du pays, la reconnaissance officielle de la langue russe et l'annulation des élections présidentielles anticipées que les autorités putschistes de Kiev ont convoqué le 25 mai.

A Donetsk et à Járkov les manifestants ont occupé les édifices des administrations régionales, desquels ils ont retiré les drapeaux de l'Ukraine et ont placé à leurs places les russes.

Les activistes, des travailleurs pour la plupart, demandent aussi la fin de l'ingérence de l'OTAN et des États-Unis en Ukraine.

De même dans la ville de Lugan, des centaines de personnes se sont regroupées dans les principales places pour exiger la célébration d'un référendum sur le thème de la fédéralisation de l'Ukraine et la démission des autorités autoproclamées à Kiev.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/19674-des-manifestants-en-ukraine-exigent-la-federalisation-du-pays>



Radio Habana Cuba